
NEWS

Jubiläum der Mechatronik und der Ingenieurpädagogik
Große Feierlichkeiten und Auszeichnung der besten Absolventen

29.10.2013 | Am 25. Oktober 2013 feierte der Studiengang Mechatronik sein 50-jähriges und der Studiengang Ingenieurpädagogik sein 10-jähriges Bestehen. Zu Beginn wurden die Zuhörer von den beiden Studiendekanen Prof. Dr. Peter Eichinger und Prof. Dr. Marcus Liebschner und dem SWR-Moderator Raymond Contrael begrüßt. Der Festvortrag *Mechatronik in der Mikrochirurgie* von Dr. Werner Nahm (Zeiss Meditech) und verschiedene Diskussionsrunden, an denen sich zahlreiche Experten aus Industrie, Forschung und dem Hochschulwesen beteiligten, wurden musikalisch untermauert. Die jeweils besten Absolventen des letzten Jahres der Studiengänge Mechatronik, Technische Redaktion und Ingenieurpädagogik wurden mit einer Finanzspritze von 300 Euro prämiert. Hierzu zählten Markus Raab (Mechatronik), Marina Gebhardt (-Technische Redaktion), Alexander Sauter (Ingenieurpädagogik) und Gerhard-Norbert Hölzli (SIEMENS-Preis für die beste Abschlussarbeit im Studiengang Mechatronik). Nach dem offiziellen Festakt lud der Campus Burren mit der Ausstellung *Microships* des Künstlers Peter Koppen und Laborführungen zum weiteren Verweilen ein.

Pressekontakt:

Rolf Erhardt, Studienberatung und PR-Assistenz der Fakultät Optik und Mechatronik
Rolf.Erhardt@htw-aalen.de, +49 7361 576-3345